



Comisión realiza en Xalapa, Veracruz, Parlamento Abierto para fortalecer la Ley De Fomento a la Caficultura

La Comisión de Asuntos Frontera Sur, que preside el diputado Ismael Brito Mazariegos (Morena), llevó a cabo en Xalapa, Veracruz, el “Parlamento Abierto para fortalecer la Ley de Fomento a la Caficultura”, que tiene como objetivo integrar ideas y propuestas de expertos, trabajadores cafetaleros, productores, comerciantes y población en general.

<https://hojaderutadigital.mx/comision-realiza-en-xalapa-veracruz-parlamento-abierto-para-fortalecer-la-ley-de-fomento-a-la-caficultura/>